
 

 

 

Liebe Tanzfreunde, 

es freut mich, euch in diesem Newsletter über die neuesten Entwicklungen in unserer Tanzabteilung zu informieren. 

Obwohl es in letzter Zeit etwas ruhiger geworden ist, gibt es doch einiges Interessantes zu berichten. 

Folgende Punkte findest du heute in dem Newsletter: 

• Workshopanmeldungen 

• Bürgerfest 

• Weitere Angebote in Planung 

• Facebook Seite 

• Trennung vollendet 

• Ausflug TanzWM Leipzig 

• Community Abstimmung 

• Neue Mitglieder 

Für „Wenigzeithaber“ hier die KI Zusammenfassung : 

Sonst einfach unten den ausführlichen Text weiter lesen! 

Mit großer Vorfreude erinnert die Tanzabteilung an ihren bevorstehenden Workshoptag am 25. Mai mit dem 

renommierten Tanztrainer Peter Schramm. Bisher haben sich jedoch nur 4 Paare angemeldet, was die Organisatoren 

besorgt. Sie bitten daher alle Interessierten, sich schnell für die Workshops anzumelden, damit die Veranstaltung wie 

geplant stattfinden kann. 

Am 21. Juni tritt die Tanzabteilung beim Regensburger Bürgerfest auf und sucht dafür noch weitere freiwillige Helfer. 

Der Auftritt soll genutzt werden, um für neue Tanzangebote zu werben. Geplant sind die Einführung einer modernen 

Line Dance Gruppe sowie einer Tanzgruppe am Donnerstag, deren Details in den nächsten Wochen bekannt gegeben 

werden. 

Die Tanzabteilung hat ihre Facebook-Seite reaktiviert und möchte dort regelmäßig neue Inhalte posten. Sie zählen auf 

Unterstützung durch Likes und Teilungen der Beiträge. Interessenten können sich melden, wenn sie die Social-Media-

Aktivitäten übernehmen möchten. 



Die lang diskutierte Trennung der Turniertänzer von der Tanzabteilung ist nun abgeschlossen. Der Prozess war nicht 

einfach, aber es konnte eine Lösung gefunden werden. Die Tanzabteilung möchte weiterhin allen Mitgliedern Freude 

am gemeinsamen Hobby bieten. 

Der erste Ausflug der Tanzabteilung war ein Erfolg, aber sie hätten sich mehr Teilnehmer gewünscht. 

Für die Lateintanz-Weltmeisterschaft am 18.10. in Leipzig wird eine Whatsapp community Gruppe eingerichtet, in der 

sich Interessierte selbst organisieren können. 

Abschließend begrüßt die Tanzabteilung die neuen Mitglieder und freut sich darauf, sie in den Trainings, Turnieren 

und geselligen Aktivitäten kennenzulernen. 

---------- 

Workshopanmeldungen: 

mit großer Vorfreude möchten wir euch an dieser Stelle an unseren bevorstehenden Workshoptag am 25. Mai 

erinnern. 

Wir haben den renommierten Tanztrainer Peter Schramm eingeladen, um euch an diesem Tag eine Reihe 

spannender und lehrreicher Workshops in verschiedenen Tanzstilen anzubieten. 

Leider müssen wir feststellen, dass sich bisher lediglich 4 Paare für diese Workshops angemeldet haben. Das bereitet 

uns große Sorge, denn Peter Schramm ist ein sehr gefragter Experte, den wir ungern wieder ausladen möchten. 

Wir gehen davon aus, dass viele von euch eigentlich vorhatten, an diesem Tag teilzunehmen, die Anmeldung aber 

noch nicht vorgenommen haben. Daher möchten wir euch an dieser Stelle eindringlich bitten, euch für die 

Workshops anzumelden. Nur so können wir die nötige Planungssicherheit für diesen Tag gewinnen und sicherstellen, 

dass die Veranstaltung wie geplant stattfinden kann. 

Spätere Absagen sind selbstverständlich weiterhin möglich, aber es wäre sehr hilfreich, wenn wir zumindest eine 

grobe Teilnehmerzahl hätten. Sollten sich zu wenige Interessenten finden, müssten wir die Workshops leider absagen 

- was uns sehr leid täte. 

Bitte nutzt also die nächsten Tage, um euch für die Workshops anzumelden. Wir freuen uns sehr darauf, euch am 25. 

Mai begrüßen zu dürfen und gemeinsam mit Peter Schramm einen lehrreichen und inspirierenden Tag zu verbringen. 

---------- 

Bürgerfest: 

wie bereits in unserem letzten Newsletter angekündigt, werden wir am 21. Juni als Tanzabteilung einen Auftritt beim 

Regensburger Bürgerfest wagen. Wir freuen uns sehr darauf, unsere Leidenschaft für den Tanz vor großem Publikum 

präsentieren zu können. 

Allerdings benötigen wir dafür noch weitere Unterstützung aus unseren Reihen. 

Wir bräuchten noch Hilfe wie zum Beispiel das Verteilen von Flyern und das Repräsentieren unserer Tanzabteilung 

am Rande der Veranstaltung. So können sich auch diejenigen einbringen, die lieber nicht auf der Bühne stehen 

möchten. 

Der Auftritt beim Bürgerfest bietet uns zudem eine hervorragende Gelegenheit, um für unsere geplanten Aktivitäten 

nach der Sommerpause zu werben. Wir haben nämlich einige spannende Neuerungen und Veranstaltungen in 

Planung, die wir den Besuchern gezielt präsentieren möchten. 

Daher hoffen wir sehr, dass sich viele von euch dazu entschließen, uns an diesem Tag tatkräftig zu unterstützen. 

Meldet euch einfach bei uns, wenn ihr mitmachen möchtet. Gemeinsam werden wir einen tollen Auftritt hinlegen 

und gleichzeitig unsere Tanzabteilung optimal präsentieren. 

---------- 

 



 

Weitere Angebote in Planung: 

mit großer Freude können wir euch heute erste Informationen zu zwei neuen, sehr spannenden Tanzangeboten 

geben, an denen wir in den kommenden Monaten arbeiten. 

Auch wenn die Details noch nicht ganz final geklärt sind, möchten wir euch schon jetzt einen Ausblick darauf geben. 

Eines unserer neuen Projekte ist die Einführung einer modernen Line Dance Gruppe. Wir sehen in diesem Tanzstil 

eine sehr interessante Ergänzung zu unserem bisherigen Angebot, insbesondere auch für Alleintänzer. Auch könnte 

der Line Dance als Einstieg in den Standard- und Lateintanz dienen. 

Darüber hinaus freuen wir uns sehr, einen neuen, sehr engagierten Trainer für unsere Tanzabteilung gewonnen zu 

haben. Gemeinsam mit ihm planen wir, donnerstags neue Tanzgruppen aufzubauen, in denen wir uns, je nach 

Wunsch, auch dem sogenannten "American Smooth" widmen könnten. 

Aktuell gibt es noch einige Unsicherheiten, was die genauen Details und den Zeitplan für diese Neuerungen angeht. 

Deshalb möchten wir an dieser Stelle nicht zu viel verraten. Eine große Herausforderung wird sicherlich sein, 

genügend Teilnehmer für diese neuen Angebote zu gewinnen. Daher werden wir das Bürgerfest am 21. Juni gezielt 

nutzen, um dafür Werbung zu machen. 

Wir freuen uns sehr darauf, euch in den nächsten Wochen und Monaten mehr Details zu unseren Neuerungen 

präsentieren zu können. 

---------- 

Facebook Seite: 

Die haben wir wieder in Betrieb genommen und möchten damit natürlich auch eine weitere Möglichkeit haben 

Werbung zu machen. 

Damit möchten wir eine weitere Plattform nutzen, um euch über unsere aktuellen Aktivitäten, Angebote und 

Veranstaltungen auf dem Laufenden zu halten. Unser Ziel ist es, ungefähr alle zwei Wochen neue Inhalte auf unserer 

Facebook-Seite zu posten. 

Dabei zählen wir sehr auf eure Unterstützung! Bitte liked, kommentiert und teilt unsere Beiträge, damit wir eine 

möglichst große Reichweite erzielen können. 

Erst kürzlich haben wir dort auch unsere bevorstehenden Workshops angekündigt. Wir würden uns sehr freuen, 

wenn ihr diese Inhalte in euren Netzwerken teilen würdet, um möglichst viele Interessenten für diese 

Veranstaltungen zu gewinnen. 

Solltet ihr unsere Facebook-Seite noch nicht abonniert haben, dann holt das am besten jetzt nach. So verpasst ihr 

keine unserer Neuigkeiten und bleibt stets auf dem Laufenden. 

Darüber hinaus möchten wir an dieser Stelle auch die Gelegenheit nutzen, um euch zu fragen, ob jemand von euch 

Interesse daran hätte, sich generell um unsere Social-Media-Aktivitäten zu kümmern. Neben Facebook wären da 

auch Kanäle wie Twitter oder TikTok denkbar. 

Meldet euch gerne bei uns, wenn ihr euch vorstellen könnt, diese Aufgabe zu übernehmen. 

Wir freuen uns sehr darauf, euch in Zukunft noch besser über unsere Tanzabteilung auf dem Laufenden halten zu 

können. Lasst uns gemeinsam unsere Reichweite in den sozialen Medien ausbauen! 

---------- 

Trennung abgeschlossen: 

wie ihr sicher mitbekommen habt, ist Anfang April die lang diskutierte Trennung der Turniertänzer von unserer 

Tanzabteilung nun endgültig vollzogen worden. 



Dieser Schritt war nicht einfach und wurde von vielen Diskussionen und Missverständnissen begleitet. Auch die 

Gespräche und Verhandlungen in der Folgezeit waren nicht immer einfach, da wir uns als Tanzabteilungsleitung erst 

in die Thematik einarbeiten mussten. 

Allerdings haben wir in enger Zusammenarbeit mit dem Sportamt letztendlich eine Lösung gefunden, von der alle 

Beteiligten profitieren können. 

Entscheidend für unser Vorgehen war dabei der starke Rückhalt, den wir aus der Gesamtvorstandschaft unseres 

Traditionsvereins erhalten haben. Deren Unterstützung hat unsere Entscheidung, als Tanzabteilung beim RT zu 

bleiben, deutlich bestärkt. 

An dieser Stelle möchte ich persönlich noch einmal betonen, dass es uns als Tanzabteilung in erster Linie darum geht, 

dass wir alle gemeinsam Freude an unserem Hobby haben - jeder auf seine ganz eigene Art und Weise. 

Trennungen dieser Art sind nie schön und hinterlassen immer einen gewissen Nachgeschmack. 

Dennoch sollten wir stets offen aufeinander zugehen und versuchen, Verständnis füreinander zu entwickeln. 

---------- 

erster TSA Ausflug: 

Unser erster Ausflug war (fast) auf ganzer Linie ein Erfolg. 

Alle Teilnehmer hatten sehr viel Spaß und wir hatten neben tollen Gesprächen auch ganz neue Eindrücke von 

Menschen die man sonst nur vom Tanzen kennt. Das hat diesen Ausflug sehr wertvoll gemacht! 

Einen Bericht dazu findet ihr auf unserer Homepage unter News oder bald auch der Facebookseite. 

Wir hätten uns natürlich etwas mehr Mitglieder gewünscht die uns begleitet hätten. 

War der Termin schlecht gewählt? 

Der Weg zu bekannt? 

Habt ihr andere Ideen zu schönen Ausflügen die wir organisieren könnten? 

Meinungen sind immer gefragt und helfen uns weiter um das richtige Angebot anzubieten. z.B. haben wir überlegt 

einen Ausflug nach Leipzig zu machen zur 

 

TanzWM Leipzig: 

am 18. Oktober findet die Latein-Tanzweltmeisterschaft in Leipzig statt. ( https://www.tanzen-leipzig.com ) 

Das ist eine tolle Gelegenheit, um gemeinsam einen spannenden und ereignisreichen Tag zu verbringen. 

Bedauerlicherweise haben wir von dieser Veranstaltung erst zu spät erfahren, um sie noch als offiziellen Ausflug der 

Tanzabteilung zu organisieren. Die Tickets sind bereits sehr rar geworden. 

Daher werde ich in unserer TSA-WhatsApp-Community eine neue Gruppe mit dem Namen "Ausflug Tanz-WM 

Leipzig" erstellen. Dort können sich all diejenigen von euch, die kurzfristig Lust haben, nach Leipzig zu fahren, 

untereinander austauschen und die Organisation selbstständig in die Hand nehmen. Ihr könnt euch dort absprechen, 

ob ihr zusammen anreist, wie ihr anreist, euch vor Ort trefft oder sogar im selben Hotel übernachtet. 

So könnt ihr den Tag in Leipzig gemeinsam als Tanzgemeinschaft verbringen und die Weltmeisterschaft hautnah 

erleben. 

Lasst uns also diese Chance nutzen, um gemeinsam ein unvergessliches Tanzerlebnis in Leipzig zu genießen! 

 

Ich freue mich schon sehr darauf, von euren Eindrücken zu hören. 

https://www.tanzen-leipzig.com/


---------- 

WhatsApp Community:  

Ich denke wir sollten der Community die meist übliche Probezeit von drei Monaten einräumen. 

Ab 13.06. werden wir sie dann zur Abstimmung freigeben. 

Dazu finde ich ist auch die oben genannte Möglichkeit einen gemeinsamen Ausflug nach Leipzig zu organisieren ein 

guter Test. 

---------- 

Neue Mitglieder: 

es freut uns ganz besonders, dass wir einige neue Gesichter in unserer Tanzabteilung begrüßen dürfen. 

Wir heißen Heidrun und Andreas Ellermeier sowie Tina und Heinz Treffler ganz herzlich willkommen! Beide Paare 

tanzen bereits am Dienstag bei Doris und Hans mit. 

Auch bei Uschi und Peter dürfen wir ganz herzlich zwei neue Paare begrüßen! Das sind Pauline Plintz und Konstantin 

Wetzel sowie Eva Tillmetz und Michael Huber. 

Wir sind sicher, dass ihr schnell Anschluss finden und euch bei uns wohlfühlen werdet. Egal ob bei den Trainings, bei 

Turnieren oder bei unseren geselligen Aktivitäten - wir freuen uns darauf, euch besser kennenzulernen! 

---------- 

Danke fürs Lesen des Newsletters und viele Frühlingsgrüße wünschen euch 

eure Abteilungsleitung! 

 


